

令和7年度 学校だより

令和7年12月9日発行

若草もゆる

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、發揮し、自己肯定感を育む



第31号

南城市立佐敷中学校

ネクスト Step 新リーダーと共に 次の段階へ

先週は、生徒会選挙管理委員会が主催する生徒会役員選挙立候補者討論会や立ち会い演説、投票が次々と実施されました。まず、3日(水)6校時は、体育館において、生徒会役員選挙立候補者討論会を対話集会方式で開催しています。生徒会長立候補者4名がそれぞれの公約を述べるとともに、候補者同士による「クロス討論」、その後、フロアの全校生徒から候補者への質疑応答へと続き、多くの生徒が挙手してより具体的な説明を求めるなど、例年以上の活気ある討論会になりました。本校では、討論会が終わって直後に投票するのではなく、候補者の誰に貴重な一票を投じるのかを、じっくりと考える時間を与えています。一連の生徒会役員選挙を締めくくる立ち会い演説・投票を5日(金)に実施しました。立候補している13名全員が熱弁を振るった後、投票をおこないました。その日のうちに選挙管理委員会の皆さんによって開票作業が進められ、令和8年度の生徒会長・副会長が決定しました。集計結果(当選者の決定)は、8日(月)お昼の校内放送を通じて全校生徒に発表されました。



校内研修会

12月3日(水)、校内研修の一環として、呉屋教諭による2年生の美術の研究授業を、美術教室において実施しました。



新・生徒会長と副会長に選出された4名の皆さん

衣替え(冬服)完全実施の延長

12月1日(月)から実施する予定でした衣替え完全実施については、気象状況等を踏まえたうえで、12月12日(金)まで延期しています。現在、衣替え調整期間中となっています。今後、冬服への完全実施に関しましては、あらためて生徒に連絡するとともに、学校発メール等でもお知らせしますので、ご確認をお願いいたします。

私達らしい「明るく、元気に！」

11月28日(金)、島尻地区中学校音楽発表会が豊見城中央公民館大ホールで開催され、本校から3年2組が出演しました。入賞こそ逃しましたが、日頃の練習の成果を存分に発揮してくれました。2組の皆さん本校代表にふさわしい、心に響く歌声を届けることができました。



わかりやすい解説と迫る実演に魅了される
2年生の皆さん

12月1日(月)～3日(水)の三日間、南城市文化センター・シュガーホール主催事業「中学校ワークショップ(芸術家の派遣事業)」が、本校2年生を対象に、プロの方をお招きして実施しました。「各学校で習っている身近な曲をプロのアーティストと演奏したり、歌ったりすることで、クラシック音楽をより身近に感じてもらうきっかけにする。」等を目的に、毎年開催しています。

